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【 第２回 評議員会報告 】 

日時 ： １１月 ２日（火） １６：００～ 

場所 ： 会議室 

内容 ： ① 活動報告等（１４校・健全育成・青少協・各委員会・学校支援本部） 

     ② 本部から 

     ③ その他 情報交換 

会長代行挨拶 

 

本日は、お忙しいところお集まりいただきまして誠にありがとうございます。 

 現在、会長代行をさせて頂いております、副会長の江村と申します。 

まだ、不慣れなこともあり皆様に助けられながら会長代行をさせていただいております。 

今後も自分なりに、精一杯務めさせていただきますのでよろしくお願いいたします。 

 

校長挨拶 

 

緊急事態宣言も解除され、久しぶりの PTA評議員会です。 

おかげさまで、3年生の修学旅行や音楽祭も無事終了しました。これまでの学校の様子は各学年、組の

お便りや学校だより、あるいは学校ホームページ等でご紹介しているところですが、PTAの皆様には、資

源回収や花壇整備、学校行事へのご協力など、様々にご支援ご協力をいただき誠にありがとうございます。

また、学校支援本部の皆様には、英検、漢検の実施に加え、音楽祭では動画撮影の実現についてご尽力を

いただきました。心より御礼を申し上げます。 

さて、10 月 14 日（木）から 16 日（土）は「清瀬教育の日」でございました。これは、清瀬市教育委

員会及び清瀬市立小中学校が行っている教育活動やその成果を広く学校内外に周知することなどを目的

として設定した「日」です。その中で、学校選択制に係る新入生保護者対象の説明会を行い、その際に学

校紹介スライドショーをご覧いただきました。本日は、それを PTA評議員会の皆様にもご覧いただきたい

と思います。 

 

副校長挨拶 

 

日頃から本校教育活動へのご理解とご協力、誠にありがとうございます。 

今年もあと２ヵ月、緊急事態宣言が解除されたとはいえ学校はまだまだ感染拡大防止に努めております。 

給食の摂り方も変わっていませんし、寒くても教室の換気は絶対です。 

生徒たちは色々なことを我慢して生活しています。様々な条件の中で学習を継続しています。 

それなのにハロウィンパーティーなど、わざわざ人を見に行く大人たち。 

人とは適当な距離を空けるのではなかったか？ ついこの前までは・・・ 
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２学期期末も目前です。 

気合が入るのは３年生に限らず、次こそ頑張るって言い続けている１、２年生もそろそろこの辺で 

家族に認めてもらおうと必死なはずです。 

生徒の教育活動が充実し、活気に満ちた日々が送れますように。以上、挨拶とさせていただきます。 

 

会長選出 

 

前田会長が一身上の都合により会長を辞することとなった為、現在、副会長の江村さんが会長代行とな 

っており、会長の選出をしなければなりません。 

今回の評議員会にて、校長先生、先生方、委員合わせて 32名全員の承認を得られましたので、会長に 

承認されました。今後は江村会長として副会長と兼任して参ります。どうぞよろしくお願い致します。 

 

会長挨拶 

 

改めまして、会長に承認していただきましてありがとうございました。副会長の仕事の方と兼任して

会長の方も頑張って参りたいと思います。まだ至らない点ばかりではありますが、先生方や保護者の皆

さまと一緒に子どもたちのために頑張っていけたらと思っております。どうぞよろしくお願い致します。 

 

① 活動報告等 

〇市内１４校ＰＴＡ・保護者会等連絡協議会（会長） 

９／１５ 規約、名簿作成 

１１／２０ 清瀬七小 50周年式典 

１／２１ 清瀬六小 50周年式 

※作成送付 

※式典 

※式典 

 

○健全育成（副会長 竹村） 

９／１６  第二回全体員会 

       （清瀬第三中学校） 

１０／２８  第三回全体委員会 

      （中清戸地域市民ｾﾝﾀｰ） 

＜今後の活動＞ 

１１／１２  広報部会 

１１／１３  発表部会 

１１／１８  広報部会 

※作品一次選考 

（緊急事態宣言中につき人数縮小の為不参加） 

※令和３年度 第３６回 

『私の体験、主張発表会表彰式』について 

 

※作品搬入作業（清瀬小～市役所へ） 

※『私の体験、主張発表会表彰式』 

※作品搬入作業（市役所～清瀬小へ） 

 

○青少協 （副会長 江村） 

７／１５  青少協だより印刷 

１０／１２  清瀬中学校郊外・文

化厚生・青少協共同

美化デー 

１１／２８  青少協共同事業 

       講演会 

１２／１３  第一地区委員 

※印刷、配布 

※雨天中止 

 

 

※講演 

 

※今後の活動計画 
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○１学年 （委員長 横山） 

１０／８  １学年委員会     

１０／２２  １学年委員会     

１１／２  １学年委員会     

１１／２   第２回評議委員会   

※次年度ＰＴＡ役委員候補者選出会の手紙作成 

※上記手紙の印刷・配布 

※上記手紙の集計 

※活動報告 

 

○２学年 （委員長 山本） 

９月～１０月  

                              

１１／２  役員決め関連     

１１／２  第２回評議委員会   

１１／１５  役員決め関連     

※「職場体験」「情報交換会」が今年もコロナ禍で中止のため

委員の活動はなし 

※ＰＴＡ役員の候補者選出の手紙の印刷・配布 

※活動報告 

※回収・集計 

 

○３学年 （委員長 荻野） 

７／２０  ３学年委員会      

７／２９  ３学年委員会      

９／１０  ３学年委員会      

９／１３  ３学年委員会      

９／１６  ３学年委員会   

１０／２８  ３学年委員会    

※卒業記念品印鑑名簿発送 

※印鑑業者より確認の連絡 

※印鑑追加分の手紙の作成と配布 

※印鑑追加分の手紙の回収 

※印鑑追加発注と確認の連絡 

※卒業記念品（お饅頭と花） 

 店舗への挨拶と予算確認 

 

○一組 

１０／５   合唱祭 

１１／２   第２回評議会 

＊中止 

＊活動報告 

 

○広報 

７／１５   第３回広報委員会 

１０／２６   第４回広報委員会 

 

＊「いずみ」146号配布作業 

＊「いずみ」147号・原稿掲載内容決め・原稿担当 

（主に写真選び）決め 

各学年の先生方へ行事写真依頼（終了している行事分より

順次頂く） 

↳写真を頂いた行事分より原稿作成を始める 

・「いずみ」147号は R4.3月発行予定です。 

・今年度は、社会情勢を鑑みて印刷業者への原稿作成依頼はせず、委員会内での原稿作成を行いました。

可能であれば、次年度以降も選択肢の一つとして残していければと思っております。 

 

 

 

 

 

 



 

4 

 

〇文化厚生 

７／７    校庭草むしり 

７／１５   花壇整備 

 

９／１６   花壇整備（花植え） 

 

１０／１２  美化デー（青少協・校

外合同）  

＊雨天中止のため学校メールを配信 

＊草むしりが中止となったため、翌週に集まれるメンバーで

花壇を整備し、ひまわりの種を植えました（6名） 

＊JAで花を購入し、花壇に植えました。（7名） 

翌週より水遣り当番をローテーションで行っています 

＊雨天中止 

 

〇校外 

８／５    資源回収 

９／２    資源回収 

１０／７   資源回収 

１０／１２  美化デー 

１０／２９  資源回収報償金申請 

１１／２   第２回評議員会 

＊第４回資源回収の実施 

＊第５回資源回収の実施 

＊第６回資源回収の実施 

＊雨のため中止 

＊市役所にて申請 

＊活動報告 

 

〇推薦 

１０月  

 

 

１１月  

１２月 

 

１月 

＊推薦委員だよりＮｏ１．２合併号を配布 

＊ＰＴＡ役員及び会計監査候補者（学区外）の手紙作成 

＊役員候補者届け出用紙を学年委員長に渡す 

＊ＰＴＡ役員及び会計監査候補者の選出を清小・八小に配布 

＊互選会開催について手紙の作成、配布 

＊互選会打ち合わせ 

＊互選会開催 

＊推薦委員会だよりＮｏ３作成、配布 

 

〇学校支援本部（諸川） 

７／７  清中職員会議 

７／１５  英検 

８／３１  漢検 

９／１５  音楽祭ＤＶＤ 

９／２５  英検・音楽祭 

１０／１  英検 

１０／５  音楽祭 

１０／６  音楽祭ＤＶＤ 

      漢検 

１０／７  音楽祭ＤＶＤ 

１０／８  漢検 

１０／１２ 美化デー 

＊学校支援本部 説明・ご挨拶 

＊申し込み手続き（集金） 

＊申し込み手続き（集金） 

＊業者と打ち合わせ 

＊打ち合わせ 

＊進行 

＊参加 

＊集金作業等 

＊打ち合わせ 

＊集計作業等 

＊進行 

＊中止 
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※学校との協議の結果、次年度より〔英検〕〔漢検〕は学校支援本部が執り行うことになりました。 

 

また、音楽祭が無観客だった事もあり、今回初めて業者を入れてＤＶＤを作成させていただきま 

した。 

子供たちが充実した活動ができるように、学校や地域の方々と協力し合い、今後も活動をしてい 

きたいと思います。 

学校支援本部では、随時ボランティアを募集しています。 

今後もご理解とご協力をよろしくお願い致します。 

 

その他 情報交換 

〇校外委員会から 

 資源回収に関して課題が出ているので、今後どう解決していくかを校外委員会で話し合っていく。 

 

（１） 各学年主任より 

（ア）１学年 

１年学年主任の小川と申します。 

１年生は小学校から上がってきて、とても元気が良すぎる状態だったのですが、最近はきちんと

椅子に座って勉強できるようになってきました。 

それとともに、運動会でも音楽祭でも、半年でかなり成長しているのではないかと思います。 

スキー教室が 2 年生と同時開催されますので、感染しないよう、どうやって実施できるのかを考

えながら安全に行きたいと思って動いております。よろしくお願いします。 

 

（イ）２学年 

２学期の大きな行事としては会場を借りての音楽祭でした。班ごとに自分たちで会場まで行き、

全学年の合唱を聴くことが出来たのは来年度に向けての大きな経験になったと思います。 

生徒会・委員会では 2年生が会長・委員長となり、部活動では部長となって受験を迎えた 3年か

ら仕事を引継ぎ今後は清瀬中学校を引っ張っていく立場になります。 

去年は出来なかった様々な行事が出来たので、それらの経験を活かし、より良く成長してほしい

と思います。 

また、11月からはスキー教室に向けての準備を行っていきます。経験のある生徒、ない生徒とい

ますが、大体の生徒は 3 日間で滑れるようになって帰ってきます。引き続き新型コロナウイルス対

応の中での活動となり、色々と準備にご家庭の力を借りることになると思いますが、今後ともご理

解・ご協力お願いします。 

 

（ウ）３学年 

 ３年生は、９月に奈良・京都へ修学旅行に行ってきました。前年のスキー移動教室が中止となっ

てしまった為、中学校生活で初めての宿泊行事となりました。様々な制約がある中でしたが、コロ

ナ禍での実施であることを理解し、きまりを守って行動し、三日間全員が元気に過ごすことができ

ました。受け入れてくれた現地の方の温かさや行事ができることの有難さ等、こんな時期での実施

だからこそ、気付けたことも多かったようです。古都の歴史を肌で感じ、仲間とたくさんの思い出

をつくることができました。 

保護者の皆様のご理解とご協力に感謝いたします。ありがとうございました。 
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（エ）１組 

現在 1組は、1年生に転入生が加わり、1年生 17名、2年生 9名、3年生 13名 計 39名の生徒

が在籍しています。 

2 学期の大きな行事は音楽祭でしたが、1 組の多くの生徒が通常学級との共同及び交流学習を

行うことができました。2学期初めより交流クラスの音楽の授業を受け、音楽祭 2週間前からは交

流クラスでの昼の歌練習や放課後の歌練習にも参加し、課題曲や自由曲の練習を重ねました。音

楽祭本番では、交流クラスの一員として所沢ミューズの舞台に立ち、合唱をしました。行事前はい

つもの時間割と異なります。また、交流クラスに行くということで、環境の変化もあります。1組

は変化や新しい環境に対応することが苦手な生徒が多いです。時には歌の練習に行きたくないと

いう場面も見られましたが、交流クラスの担任や、交流クラスの友達が優しく声をかけてくれる

というサポートもあり、音楽祭本番までやりきることができました。音楽祭後は「交流クラスで友

達ができた」「交流が楽しかった」「緊張したけど、やってよかった」という感想を聞くことができ

ました。大きな集団の中での活動や、通常学級の生徒と交流をすることにより、経験の幅を広げる

ことができたことと思います。 

今後、１，２年生はスキー教室があります。3年生は、高校や、特別支援学校高等部の受験を控

えています。1組の生徒一人一人が新しいチャレンジをすることにより、更に成長していってほし

いと思います。 

 

 

※次回の評議員会は、今年度最後になります。 

 

  

第３回評議員会 

令和４年２月１５日（火） １６時～  会議室にて 

 

 

 

 

 

 

 

 


